

## Beisetzung deutscher WKI-Gefallenen in Frankreich: Mit militärischen Ehren!

Dann war da noch Verdun. Im Frühjahr berichtete mir ein Franzose von mehreren deutschen Toten, die man in Butte Vaquois wieder gefunden hat. Eine Taschenuhr mit "X:Hermanutz, Altheim" war damals das einzige Erkennungsmerkmal. Und da habe ich mich eingeklinkt und in Altheim nachgeforscht ... aber erst in Altheim nahe Ulm habe ich die Familie gefunden. Insgesamt haben die Franzosen nun 32 notdürftig in der Minenwerferstellung vergrabene Deutsche geborgen und festgelegt, dass die "comrades allemandes" selbstverständlich mit militärischen Ehren beigesetzt werden.



Das war am 13. November und ich habe, da einladungsbehaftet, 17 Oberstufenschüler aus Groß Biebrau und weitere Interessenten dorthin mitgenommen. Eine beeindruckende Feier mit französischen Veteranenverbänden, hohen Militärs, den Soldaten des Deutsch-Französischen Korps, den Luftwaffenmusikern, dem französischen Fernsehen ... aber leider ohne deutsche Medienvertreter!

Die anschließende Feierlichkeiten in Douaumont waren ein zweiter Höhepunkt, wobei erstmals seit 1916 (bis 1944 sei hier einmal ausgeblendet) die deutsche Fahne emporstieg.

